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10/01/2018 
Rapidinhas da ordem de serviço 
 

 
 
Tudo registrado 
Quatro vereadores foram ao gabinete do prefeito Tauillo Tezelli, nesta quarta-
feira, para a ordem de serviço do recape asáltico. Um deles foi Olivino 
Custódio, que  fez questão de registrar tudo em seu celular. Ah, se o Cacique 
Juruna podia gravar, né?... 
Vereador cerimonialista 
A assinatura da ordem de serviço não teve cerimonialista, não. O próprio 
prefeito Tauillo Tezelli comandou o cerimonial. Na reta final, o vereador Sidnei 
Jardim assumiu a função. "Vamos chamnar as pessoas da forma certa para 
assinar", frisou, interrompendo o prefeito.  
Indireta na irmã 
Presidente do PRP, Cezar Bronzel falou em nome dos partidos que apoiaram 
Tauillo. "Político não pode brigar como governo. Político tem de ser aliado do 
governo", frisou.  Ele é irmão da ex-prefeita Regina Dubay, que nunca morreu 
de amores pelo governador Beto Richa. 
 
 
28/01/2018 
Rapidinhas da visita ministerial 
 
Troca de cadeiras - O prefeito Tauillo Tezelli trocou duas vezes de cadeira, 
sexta-feira, durante a visita do ministro Ricardo Barros (Saúde). A certa altura, 
ficou em pé. Contou depois que sentiu que as cadeiras plásticas poderiam 
quebrar. Ah, seguro morreu de velho... 



Cadeira quebrada - A cadeira do Tauillo não quebrou, mas o vice-prefeito de 
Farol, Natal Saraiva, não teve a mesma sorte. Foi ao chão. O barulho da 
quebra assustou  até o ministro. 
Filha lembrada - Barros e a vice-governadora Cida Borghetti foram alvos de 
elogios duante a visita a Campo Mourão. Já o vereador Sidnei Jardim elogiou a 
filha do casal, a deputada Maria Victoria, pelo projeto que cria um hospital 
infantil em Maringá. Ih, que o Douglas não fique sabendo... 
Sem cerimônias - O próprio ministro Ricardo Barros conduziu o cerimonal em 
Campo Mourão. Até orientou os convidados sobre como ocupar as cadeiras de 
modo a assentar todo mundo sem tumultos. Também orientou quem fosse 
discursar que pulasse os cumprimentos. 
Bom humor - "Pra não dizer que você não fez nada, chame o Tauillo para 
fazer o encerramento do evento", frisou o bem-humorado ministro, ao passar o 
microfone para a mestre-de-cerimônias. 
 
 
 
29/01/2018 
Tá falado!... 
 

 
 
"A Câmara de Campo Mourão não tem sequer uma bicicleta, é bom que se 
diga". 
Sidnei Jardim (PPS), vereador, ao destacar que o legislativo mourãoense é um 
dos  poucos que não possui carro, na hora de votar projeto que prevê recursos 
para reformas de três escolas e do  posto 24h com corte de R$ 1 milhão do 
orçamento da Câmara; durante sessão extraordinária, nesta segunda-feira. 
 
 
Aprovada terceirização da Festa do Carneiro 
 
A Câmara aprovou, por 9 votos a  zero, o projeto que autoriza a prefeitura a 
terceirizar a Festa do Carneiro no Buraco. A votação foi em sessão 
extraordinária realizada nesta segunda-feira, coma presença de 10 dos 13 
vereadores. A autorização vale até 2020 e será feita através de chamamento 



público. "É um novo passo para a festa", frisou o líder de governo Sidnei 
Jardim. Segundo ele, as maiores festas do Estado, como em Londrina, Maringá 
e Cascavel, não são realizadas pelas prefeituras. 
 
Paranavaí também 
 
O presidente Edson Battilani citou Paranavaí. Disse que lá a festa também é 
terceirizada e o parque  de exposições tem uma estrutura invejável. O  projeto 
de Campo Mourão será  votado em segundo turno nesta terça-feira (10h). 
 
30/01/2018 
Emenda autoriza tercerização "para sempre" 
 
A Câmara aprovou, em segundo turno, o projeto que autoriza a prefeitura 
terceirizar a Festa do Carneiro no Buraco. 
A novidade foi uma emenda de plenário do vereador Sidnei Jardim, 
Com ela, a autorização não tem data para acabar (o texto original previa 
somente até 2020). 
Como a lei apenas "autoriza", nada impede que a prefeitura retome a 
realização da festa quando quiser. 
A tercerização é para entidades sem fins lucrativos e que já sejam declaradas 
de utilidade pública em Campo Mourão. 
 
Estacionamento 
 
A emenda também garantiu que o estacionamento do Parque de Exposições 
seja gerenciado por entidade filantrópica ou que ela fique copm 50% da renda. 
Nas últimas festas  o Lar dos Velhinhos fez esse serviço. 
 

CRN1 

05/01/2018 
Em C. Mourão, diretores de escolas e CMEIS tomam posse para quatro 
anos de mandato  
 

 



Foram empossados na manhã desta sexta-feira (05), os diretores e auxiliares 

das 21 escolas municipais e diretores dos 20 Centros Municipais de Educação 

Infantil (CMEIs). A solenidade foi realizada na Associação Comercial e 

Industrial de Campo Mourão (Acicam), com a presença do prefeito Tauillo 

Tezelli e da secretária municipal de Educação, Tânia Caetano. Também 

prestigiaram a posse o vice-prefeito Beto Voidelo, os vereadores Edson 

Battilani (presidente da Câmara), Sidnei Jardim, professor Cícero e Edoel 

Rocha, além do ex-vereador Joani Teixeira, autor da lei de eleição direta nas 

escolas. Os gestores das unidades educacionais do município foram eleitos no 

ano passado para um mandato de quatro anos. Do total, apenas nove são 

novos gestores (6 escolas e 3 CMEIS). “Essa cerimônia não é apenas um 

evento, mas o ponto de partida de uma gestão comprometida e participativa”, 

destacou a secretária Tânia Caetano, ao lembrar que a Secretaria Municipal de 

Educação conta com 1.200 funcionários para atender cerca de 10 mil alunos. 

Ao parabenizar os diretores e auxiliares, o prefeito Tauillo Tezelli falou sobre os 

desafios dos gestores no comando das escolas, assim como da administração 

municipal. “Hoje a comunidade tem condições e meios de acompanhar mais de 

perto o trabalho de todos nós e por isso também a cobrança por resultados é 

maior. Este ano precisamos consolidar os projetos que conquistamos”, 

salientou o prefeito ordinário da nova legislatura acontece em meados de 

fevereiro. 

10/01/2018 
Prefeitura assina ordem de serviço para primeira etapa de recape na área 
central 
 

 



 
Serão contemplados com recapeamento a Avenida Guilherme de Paula Xavier 
e trechos das ruas Cruzeiro do Oeste, Peabiru, Mamborê, São Josafat, Devete 
de Paula Xavier, Roberto Brzezinski, Francisco Albuquerque, Brasil, Harrison 
José Borges, São Paulo, São José, Londrina e Laurindo Borges. 
A primeira etapa do recape de vias da área central de Campo Mourão será 
iniciada a partir do dia 21 de janeiro. A ordem de serviço com a empresa 
Campusmourão, vencedora da licitação, foi assinada na manhã desta quarta-
feira (10), em cerimônia no gabinete do prefeito Tauillo Tezelli. 
Nesta etapa o projeto é de pouco mais de R$ 5 milhões, liberados pelo governo 
do Estado, destinado ao recapeamento de 180 mil metros quadrados de vias 
urbanas. Serão contemplados nesta fase a Avenida Guilherme de Paula Xavier 
e trechos das ruas Cruzeiro do Oeste, Peabiru, Mamborê, São Josafat, Devete 
de Paula Xavier, Roberto Brzezinski, Francisco Albuquerque, Brasil, Harrison 
José Borges, São Paulo, São José, Londrina e Laurindo Borges. 
Outros dois projetos, que somam cerca de R$ 8 milhões, estão em fase de 
análise do processo licitatório e devem ser liberados nos próximos dias para 
contemplar outros trechos de avenidas e ruas. “O processo burocrático é muito 
demorado, infelizmente, porque envolve projetos, certidões, processos 
licitatórios, recursos e com isso passamos um ano para vencer todas essas 
etapas para finalmente poder iniciar os trabalhos”, ressaltou o prefeito Tauillo 
Tezelli. 
O presidente da Câmara, Edson Battilani, lembrou da contribuição do Poder 
Legislativo com a aprovação do financiamento. “Há uma angústia geral para 
que esse recape comece, tendo em vista o estado das ruas da nossa cidade. 
Os vereadores fizeram também sua parte e agora cabe à empresa que venceu 
a licitação fazer um bom trabalho”, sintetizou Battilani.  
O deputado estadual e secretário do Esporte e Turismo do Paraná, Douglas 
Fabrício, participou da cerimônia e destacou a parceria política que ajudou a 
viabilizar o financiamento junto ao governo Estadual, juntamente com o 
deputado estadual Márcio Nunes, que foi representado pelo vereador Olivino 
Custódio. Também participaram do evento os vereadores Sidnei Jardim e 
Edoel Rocha, além do vice-prefeito Beto Voidelo. 
 

 
Revitalização do Parque das Torres começa na próxima semana 
 
A ordem de serviço para as obras foi assinada na tarde desta terça-feira (09), 
no gabinete do prefeito Tauillo Tezelli 
Será iniciada na próxima semana a primeira etapa das obras de revitalização 
do Parque das Torres, que fica nos fundos do Jardim Cidade Nova. A ordem de 
serviço para as obras foi assinada na tarde desta terça-feira (09), no gabinete 
do prefeito Tauillo Tezelli. Autoridades do município, o secretário do Esporte e 
Turismo do Estado, Douglas Fabrício, além de lideranças dos bairros 
beneficiados participaram da cerimônia. 
A obra será executada por uma empresa de Maringá, que tem um prazo de 
quatro meses para concluir a primeira etapa, contratada por R$ 427 mil. Os 
recursos são do governo federal em parceria com o município. “Iniciamos a 



construção desse Parque em 2003 e agora, quando voltamos à prefeitura, foi 
necessário começar do zero. Passamos praticamente um ano para vencer as 
etapas burocráticas que existem na administração pública, mas esse é um 
momento importante para Campo Mourão. 
Projetado como uma importante área de lazer de Campo Mourão, nesta fase o 
Parque das Torres deverá ganhar praça com chafariz, pista de caminhada, 
academia da terceira idade, play ground, paisagismo e uma mini-arena de 
grama sintética, viabilizada pela Secretaria Estadual do Esporte e Turismo.  
Serviços de desassoreamento do leito do Rio 119 foram executados 
recentemente no local pela Codusa. “Já estamos trabalhando em busca de 
mais recursos para dotar esse local com outras melhorias”, explicou o prefeito. 
O Parque das Torres ocupa uma área de 173.280 metros quadrados junto ao 
fundo de vale nas proximidades dos jardins Cidade Nova, Alvorada e Conjunto 
Fortunato Perdoncini. Depois de concluído o parque servirá de ligação entre 
dois bairros e várias áreas da zona norte da cidade. “Estou muito feliz em ver 
que as coisas estão acontecendo, que a administração está trabalhando com 
seriedade e por isso estamos trabalhando juntos para atender cada vez melhor 
a população”, disse o secretário estadual Douglas Fabrício. 
Falando em nome do Poder Legislativo, o vereador Sidnei Jardim destacou que 
foi o autor da indicação para criar o parque e que quando criança aprendeu a 
nadar naquele local. Também participaram da cerimônia o presidente da 
Câmara, Edson Battilani, o vice-prefeito Beto Voidelo e os vereadores Jadir 
Pepita, Elvira Schen, Professor Cícero, Cabo Cruz e Olivino 
Custódio.Educação Infantil Criança Feliz. Battilani é o presidente da Câmara 
Municipal. 
 
26/01/2018 
Arena Multiuso Esportiva é inaugurada no Parque do Lago 
 

 
A moderna estrutura esportiva contará com escolinhas de base  



O secretário de Estado do Esporte e do Turismo, Douglas Fabrício, que 
também é deputado estadual e o prefeito Tauillo Tezelli inauguraram a Arena 
Multiuso Esportiva, instalada no Parque Municipal Joaquim Teodoro de Oliveira 
“Parque do Lago”, em uma solenidade que reuniu lideranças, jovens atletas e 
comunidade no final da tarde desta quinta-feira, 25, em Campo Mourão. 
   A Arena Multiuso Esportiva é composta por alambrados, arquibancadas e 
gramado sintético bem como vestiários, resultado de um projeto inovador 
desenvolvido pelo Governo do Paraná, através da Secretaria de Estado do 
Esporte e do Turismo. Sendo mais uma opção de esporte e lazer no município, 
a Arena Multiuso foi disponibilizada para a prática de futebol, handebol, vôlei, 
tênis, badminton, entre outras modalidades. 
   O prefeito Tauillo Tezelli falou das ações do município em parceria com o 
Governo do Estado. Ele explanou sobre a importância do projeto, lembrando 
que Campo Mourão já desenvolve uma série de ações no setor esportivo, e 
que a nova arena além de melhorar a estrutura do Parque do Lago contribuirá 
com trabalhos de base da Fecam (Fundação de Esportes de Campo Mourão) 
ainda oportunizando o entretenimento.  Tauillo ainda mencionou trabalhos 
realizados em diversos setores, agradecendo apoio dos governos Federal e 
Estadual. 
   Já o secretário Douglas Fabrício, falou sobre a criação do projeto, bem como 
implantação em todo o estado contando com total apoio do governador Beto 
Richa. Ele destacou que a estrutura esportiva é montada com muita praticidade 
e economia e que o sucesso do projeto é constatado pelo grande número de 
atividades realizadas. “O objetivo é valorizar o esporte. O pior que pode 
acontecer é a criança se tornar um melhor cidadão”, disse Douglas Fabrício, 
ainda declarando que Campo Mourão vive um momento importante, marcado 
por conquistas e realizações. 
   Também participaram da inauguração, o presidente da Fecam – Fundação 
de Esportes de Campo Mourão, Marcelo Lima; o presidente do Sindicato Rural, 
Nelson Teodoro de Oliveira; presidente da Associação de Moradores Vandira 
Lino; secretários municipais e os vereadores, Sidnei Jardim, Edilson Martins e 
Edson Battilani, que é presidente da Câmara Municipal. 

 

29/01/2018 
Em sessão extraordinária, vereadores mourãoenses aprovam cinco 
projetos de lei da Prefeitura 
 
Em um deles ficou autorizado o Poder Executivo firmar termo de cooperação 
com entidades sem fins lucrativos para organizar Festa Nacional do Carneiro 
no Buraco. 
Na manhã desta segunda-feira (29/1), a Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão aprovou em primeira votação – por unanimidade – cinco projetos de lei 
oriundos do Poder Executivo. A segunda e última votação acontece nesta 
terça-feira, no mesmo horário. 
Um dos projetos aprovados em primeira votação autoriza o Poder Executivo a 
firmar termo de cooperação com entidade sem fins lucrativos, mediante 
chamamento público, para organizar a Festa Nacional do Carneiro no Buraco 
em 2018, 2019 e 2020. A iniciativa vem de encontro a decisões do Ministério 



Público e segue o que já é feito em outras cidades, onde os maiores eventos 
do calendário oficial são organizados não pelo poder público, mas por 
instituições. 
Na sequência, os vereadores aprovaram projeto que autoriza a administração 
municipal a contratar operações de crédito junto ao Banco do Brasil, no valor 
de até R$ 5 milhões, para a aquisição de veículos para a renovação da frota, 
caminhão basculante extrapesado, guindaste articulado de longo alcance, 
equipamentos de informática e tecnológicos, mobiliário e realização de cursos 
de aperfeiçoamento para os servidores. 
Também foi aprovado projeto que autoriza a abertura de crédito adicional 
suplementar no valor de R$ 59.972.957,68 no orçamento do Município. Trata-
se de uma medida Para a adequação as novas regras impostas pelo governo 
federal, referente ao financiamento e transparência dos recursos para as ações 
e os serviços públicos de saúde. 
Outro projeto aprovado institui o Plano Municipal de Gestão Integrada de 
Resíduos Sólidos. 
 
Legislativo 
 
   O último projeto aprovado remaneja R$ 1 milhão do orçamento da Câmara de 
Vereadores para o orçamento do Poder Executivo. Os recursos deverão ser 
aplicados na reforma das escolas municipais Maria do Carmo Pereira, Bento 
Mossurunga e Parigot de Souza, bem como da unidade básica de saúde 24 
Horas. A sessão extraordinária desta terça-feira contou com a participação dos 
vereadores Olivino Custódio, Sidnei Jardim Elvira Schen Lima, Roberto Cruz 
Mendes – Cabo Cruz, Jadir Soares – Pepita, Edson Battilani, Sidney Ronaldo 
Ribeiro – Tucano, Edilson Martins, Edoel Rocha e Cícero Pereira de Souza – 
Professor Cícero. 

 
CÂMARA DE VEREADORES  
 
30/01/2018 
Roçadas e iluminação na pauta de Sidnei Jardim 
 
Entre as indicações que o vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) já 
protocolou para as primeiras sessões ordinárias da Câmara Municipal em 2018 
destacam-se os inúmeros pedidos de execução de serviços de manutenção no 
sistema de iluminação pública e de limpeza de imóveis tomados pelo mato. 
Também estão proposições para que a administração municipal realize a 
recuperação da pavimentação asfáltica em várias ruas e avenidas de Campo 
Mourão. O vereador quer a substituição de luminárias queimadas nas ruas 
Ponta Grossa, das Flores e Princesa dos Campos (jardim Tropical II), Pinheiros 
(conjunto habitacional Montes Claros), Jaburu (jardim Aeroporto), Edmundo 
Mercer (jardim Vitória Régia) e Quinto Salvadori (jardim Cidade Nova). 
Sidnei Jardim também quer a realização de serviços de limpeza e capinagem 
em terrenos baldios localizados nas ruas Lourival Borba (jardim Isabel) e Sabiá 
(jardim Tropical). Eler quer ainda a limpeza e retirada de galhadas no passeio 
público das ruas Presidente Getúlio Vargas, Juscelino Kubitschek de Oliveira e 



João Goulart (jardim Brasília). As proposições, o vereador anexou fotos para 
evidenciar a gravidade da situação. Outra indicação apresentada por Sidnei 
Jardim é para que a prefeitura execute a recuperação da pavimentação 
asfáltica da rua dos Crisântemos (entre as ruas Araguaia e Porto União), no 
jardim Santa Nilce II. 
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Roçadas e iluminação na pauta de Sidnei Jardim 
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Entre as indicações que o vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) já 
protocolou para as primeiras sessões ordinárias da Câmara Municipal em 2018 
destacam-se os inúmeros pedidos de execução de serviços de manutenção no 
sistema de iluminação pública e de limpeza de imóveis tomados pelo mato. 
Também estão proposições para que a administração municipal realize a 
recuperação da pavimentação asfáltica em várias ruas e avenidas de Campo 
Mourão. 
O vereador quer a substituição de luminárias queimadas nas ruas Ponta 
Grossa, das Flores e Princesa dos Campos (jardim Tropical II), Pinheiros 
(conjunto habitacional Montes Claros), Jaburu (jardim Aeroporto), Edmundo 
Mercer (jardim Vitória Régia) e Quinto Salvadori (jardim Cidade Nova). 
Sidnei Jardim também quer a realização de serviços de limpeza e capinagem 
em terrenos baldios localizados nas ruas Lourival Borba (jardim Isabel) e Sabiá 
(jardim Tropical). Eler quer ainda a limpeza e retirada de galhadas no passeio 
público das ruas Presidente Getúlio Vargas, Juscelino Kubitschek de Oliveira e 
João Goulart (jardim Brasília). As proposições, o vereador anexou fotos para 
evidenciar a gravidade da situação. 
Outra indicação apresentada por Sidnei Jardim é para que a prefeitura execute 
a recuperação da pavimentação asfáltica da rua dos Crisântemos (entre as 
ruas Araguaia e Porto União), no jardim Santa Nilce II. 
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